

Cuba appelle au respect de la paix et de la souveraineté en Haïti



La Havane, 6 oct (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères (Minrex) a publié vendredi une déclaration exprimant sa position en faveur de la paix et de la stabilité en Haïti.

Le texte fait référence à l'approbation par le Conseil de sécurité des Nations Unies d'une résolution autorisant le déploiement d'une Mission multinationale de soutien à la sécurité dans le pays voisin des Caraïbes, dont les troupes pourront utiliser la force dans sa zone d'action.

La déclaration rappelle que "Haïti souffre d'une grave situation humanitaire et de sécurité qui exacerbe l'instabilité sociale et la pauvreté causées par des siècles de pillage colonial et néocolonial, de sous-développement et d'intervention étrangère".

Le texte note que ce n'est pas la première fois que le Conseil ordonne un déploiement militaire dans ce pays, mais qu'il répond à présent à une demande des autorités haïtiennes.

Le Minrex ajoute que Cuba défend les droits légitimes de cette nation sœur à trouver une solution pacifique et durable aux énormes défis auxquels elle est confrontée, dans le plein respect de sa souveraineté.

Il souligne que la principale tâche de la communauté internationale vis-à-vis d'Haïti n'est pas d'envoyer un contingent militaire, mais de lui offrir d'urgence une assistance et une coopération plus importante et de meilleure qualité pour sa reconstruction et pour lui permettre d'avancer sur la voie du développement durable.

"Notre pays a coopéré avec Haïti et a concentré ses efforts dans les domaines de plus grand impact, comme la santé publique, un élément clé de la durabilité et de la stabilité sociale d'Haïti, ainsi que l'énergie, l'eau, l'éducation, l'agriculture et le sport", ajoute la déclaration du ministère des Affaires étrangères de La Havane.

Le document conclut que Cuba maintient son engagement de solidarité avec le peuple haïtien et continuera à offrir son aide inconditionnelle.

(Source : Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335985-cuba-appelle-au-respect-de-la-paix-et-de-la-souverainete-en-haiti>



Radio Habana Cuba